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令和６年５月号   山中小学校長  尾﨑 純子 

５月 「もっと やってみよう 山中小！2024」 

４月８日の入学式で、１５名の１年生を迎えて１学期がス    

タ―トしました。１年生もそれぞれに個性豊かです。元気いっぱ 

いに朝、校歌を練習して、５月１０日の全校集会で他の学年と 

一緒に歌い練習の成果を発揮しました。他の学年も、クラスの中 

で目標や役割などを話し合い、新たな学習にも積極的に取り組 

んでいます。今年度、多数決に頼らず話し合いで納得解をだし 

ていきたいと、時間をかけて目標を定めている学年もあります。 

そのような過程も大切な時間だと思います。一人ひとり意見や考えが異なるからこそ、よく考えて話し

合い結論をだす、学級会や授業の中で、今年度も大事にしていきたいことです。 

 

 ４月２６日の授業参観、PTA総会、学年懇談会では多くの 

保護者の方々に来校していただきありがとうございました。 

今後も学年の親子行事等予定されています。ご協力お願い 

いたします。ホームページにも個人情報に留意しながら、 

子どもたちの学校での様子を少しでも伝えたいと写真を掲載 

しています。見てみてください。 

 

５月１０日 全校集会（任命式） 

児童会スローガン 

「みんなが笑顔 前向きにやってみよう 山中っ子」 

前期児童会会長（実行委員会委員長）より 

「副委員長のころ、児童会会長が学校のためにすごく考えていて、かっこいいと思ったから自分も立

候補しました。実行委員会メンバーや他の委員長と協力しながら、自分もよりよい学校のためにがん

ばりたいと思います。」 

実行委員会の６人がこのスロー 

ガンにした理由を伝えてくれました。 

児童会のリーダー、学級のリー 

ダーそれぞれに、決意あふれる 

様子が感じられました。 

みなで楽しみながら、前向き 

に、児童会活動や学級活動を 

行っていってほしいと思います。 



 

 

５月２日 春の遠足・・・ 爽やかなお天気に恵まれた１日 

今年度諸事情もあり、新たな目的地を開拓した学年もありました。下見を行い安全面に配慮しました

が、「楽しかった」と笑顔で戻ってきた子どもたちを見てほっとしました。ご協力ほんとうにありがとう

ございました。 

１，２年生 中央公園（公共交通機関の使い方を知ることやきまりを守って仲良く行動することを目的

にした遠足でした。マナーを守って行動することができました。） 

３，４年生 水無山登山（校歌にもでてくる標高３４０ｍの山の頂を目指し、声を掛け合い助け合いな

がら最後まで粘り強く歩きました。達成感を感じることができたそうです。） 

５，６年生 午前 芭蕉の館、山中座訪問 午後 山中自主プラン 

        〈目的 まだ知らない山中の魅力を見つけよう〉 

  山中観光協会の方のご尽力により、素晴らしい学習活動になりました。ありがとうございます。 

児童のお礼の手紙より 

・ 遠足の時に山中節、こいこい音頭、ししまいなどの貴重なものを見せてくださり、ありがとうござ

いました。どれも見たことのないものだったので、見ていてとてもおもしろかったです。私はししま

いが一番好きでした。昔からししまいがこわくてあまり好きではなかったけれど、走ってみたりおし

りをふってみたりしているししまいがとてもかわいいなと思えて、うれしかったからです。 

・ 貴重な体験ありがとうございました。こいこい音頭を踊るのが楽しかったです。山中温泉に住ん

でいるのにぜんぜん知らないことがたくさんありました。女性がししまいをやるのが、山中温泉だ

けなのが、びっくりしました。 

５，６年生それぞれに、今後学んだことを発信する予定です。また、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


